



Un certain nombre d'informations circulent largement depuis plusieurs jours dans les différents médias au sujet de faits de harcèlement sexuel impliquant un ou des responsables syndicaux de notre entreprise.

La CGT-RATP condamne toute pratique de ce type d'où qu'elle vienne et exprime, comme elle l'a toujours fait, sa solidarité avec toutes les personnes victimes de telles situations.

A cette occasion, la CGT-RATP réaffirme que l'ensemble des faits dénoncés va à l'encontre des valeurs fondamentales que la CGT défend, partout et en toute circonstance.

Si chaque individu doit répondre de ses actes, les différents éléments mis publiquement en avant rappellent comme le dénonce la CGT-RATP depuis plusieurs années l'existence d'un système dont la direction porte sa part de responsabilité.

Pressions, intimidations, menaces, harcèlement... sont des pratiques dénoncées et que certains agents ont vécu de manière dramatique. Lorsque ces pratiques liées à un clientélisme syndical se trouvent encouragées par une direction notamment à travers sa politique de promotion sociale, on ne peut être surpris par de tels comportements.

La CGT n'est pas dupe. La recherche par la direction de convergence et de soutien qui lui permet d'entériner des projets de réorganisations ne peut être une contrepartie à l'acceptation de situations inadmissibles qui durent depuis trop longtemps. Il est grand temps de mettre un terme à ces pratiques.

L'encadrement lui-même est mis en porte à faux au regard de certaines décisions de direction et n'accepte plus ces situations. La CGT condamne une telle conception des rapports sociaux. Lorsque des représentants du personnel sont mêlés à de telles affaires, c'est tout le syndicalisme qui se trouve discrédité.

En cette rentrée sociale marquée par les effets d'une crise qui frappent le monde du travail de plein fouet, l'heure est à la solidarité entre les salariés. Les grandes questions auxquelles sont confrontés les agents à travers la politique de l'emploi et des conditions de travail, les salaires, la reconnaissance des qualifications, l'avenir de notre entreprise publique de service public méritent un tout autre intérêt et nécessitent, une autre approche, débats, propositions, mobilisations.

C'est le sens du syndicalisme que porte la CGT comme force de propositions à partir de la confrontation des idées et appelle à la mobilisation du plus grand nombre dans l'intérêt de tous les agents.

Paris, le 25 Août 2011